

Hallo Ihr Lieben, Michi findet meinen Kommentar doof, ich kann aber nur so schreiben, also, wenn Ihr mein Geschreibe auch doof findet, löscht es einfach.

Gruß  
Claudia

„ Der Saal ist voller Tische , leckeres Essen, gute Gespräche, alte Freunde treffen, na das geht ja richtig nett los.....

Aber die Freundlichkeit von Tanja, Thomas und dem Trainerteam ist nur vorgeschoben.

Am nächsten Morgen hat die Kuschtour ein Ende.

2 Trainingseinheiten pro Tag, eigentlich möchte ich schon in der Mittagspause in mein Bett steigen und nie wieder aufstehen.

Bereits gelerntes wird wieder in das Bewusstsein zurückgeholt, neues wird versucht in das Langzeitgedächtnis einzupflanzen.

Ob D-Klasse oder die Profis der S-Kasse, irgendwie werden alle Eins, wenn der Schweiß ins Handtuch läuft.

Wieviel Wasser in dieser Woche durch die Kehlen der Teilnehmer geflossen ist, sollte man mal erheben, es dürfte sich um ein mittelgroßes Binnengewässer handeln.

Am Ende des Lehrganges glaubt man das Wissen eines Europameisters und die Kondition von Superman zu haben.

Aber am Ende der Schlacht werden die Punkte gezählt.

Das abschließende Turnier führte dann alle Europameister wieder in die Realität zurück und am Ende bleiben nur noch die

zurückgelassenen Gegenstände in der Umkleidekabine und die Aufstiegspunkte auf der Startkarte.....

Aber schön war es doch.

Lieben Dank an Tanja, Thomas und Papa Beinhauer, dass sie ihr Wissen mit uns geteilt haben, den Wunderhänden von Volker und den lieben Worten von Gundi. „